
Claudio Cuboni 
Io soƩoscriƩo Claudio Cuboni, con queste ri-
ghe di presentazione, vorrei porre la mia can-
didatura alle prossime elezioni del Consiglio 
Direƫvo della nostra Associazione. Dal mese 
di agosto prossimo finirò il mio servizio per 
l’Amministrazione Penitenziaria, dopo 42 an-
ni di servizio, di cui gli ulƟmi 32 svolƟ sulla 
nostra isola. In quesƟ anni, fin dal 1999, ho 
avuto il privilegio di diventare socio onorario, 
di vedere l’Associazione struƩurarsi ed essere 
l’unico soggeƩo senza scopo di lucro che 
manƟene quell’opera di memoria e di appar-
tenenza ad un mondo che ha dato radici e vi-
ta a questo avamposto. Oggi la vita dell’isola 
è sempre più legata alla stagione esƟva e i 

soggeƫ presenƟ hanno tuƫ il filo conduƩore dell’aspeƩo economico. Unico soggeƩo che 
opera slegato da queste dinamiche è l’Associazione, ma sempre più ai margini della visibili-
tà che meriterebbe. Su questo aspeƩo, credo che occorra impegnarsi affinché si possa rive-
sƟre un ruolo, pur rispeƩando le finalità associaƟve più rappresentaƟve di quegli aspeƫ 
che diversificano questo mondo insulare dal resto. La mia vicinanza all’associazione, oggi 
divenuta sempre più appartenenza, nasce ovviamente per il legame con i padri fondatori e 
in primis Pino Mazzei Braschi, al quale devo graƟtudine per la caparbietà di difendere quel-
la memoria che è cuore e linfa della presenza sull’isola. Con questa premessa, meƩo a di-
sposizione la mia esperienza di vita e conoscenza della nostra amata isola. 


